

Freundeskreis La Haye du Puits e.V.



Jahresbericht für das Jahr 2011

Januar

22. Französischer Abend in der Gaststätte des Sportheims des 1. FC Schwand
Zu diesem neu angebotenen Abend kamen 45 Personen, in der Mehrzahl waren dies keine Vereinsmitglieder. Es gab ein vom Wirt Holger Stark zubereitetes 3-Gänge-Menü.

März

08. Neuwahlen in La Haye du Puits
17. Jahresversammlung mit ordentlichen Neuwahlen in Schwanstetten
40 wahlberechtigte Mitglieder waren anwesend.

April

- 05.-14. Schülerinnen und Schüler der Klassen 8 und 9 mit zwei Französischlehrerinnen der Realschule Schwabach fuhren zum Schulaustausch mit dem dortigen Collège nach La Haye du Puits. Auf dem Programm standen Ausflüge in die Region, ein Empfang beim Bürgermeister in La Haye du Puits, Unterrichtsbesuche und der Besuch des Wochenmarktes. Ein geplanter und sonst üblicher Gegenbesuch in Schwabach im Dezember konnte jedoch aus organisatorischen Gründen nicht stattfinden.

Mai

01. Walpurgismarkt in Schwanstetten
Vom 28. April bis 02. Mai besuchten uns Mireille Angot und ihre Tochter Océane. Sie brachten französische Spezialitäten mit und unterstützten uns kräftig an unserem Stand. Die Osterbrunnen in der Fränkischen Schweiz, der Besuch einer Falknerei bei Rosenhof und das Kloster Weltenburg standen auf dem Besuchsprogramm.

Juni

- 12.-18. Busfahrt des 1. FC Schwand nach La Haye du Puits unter der bewährten Organisation von Klaus Hufnagel mit seinem Team. Es nahmen 18 Jugendliche und 8 Erwachsene teil. Feedback und Resonanz dieser Fahrt waren durchwegs sehr positiv. Neben verschiedenen Ausflügen fand das traditionelle Fußballturnier statt. Der Verein beteiligte sich vermittelnd bei der Suche von Unterkünften und mit einem finanziellen Zuschuss.
26. Teilnahme am Festumzug zum 125-jährigen Gründungsjubiläum des Soldaten- und Kameradschaftsvereins Leerstetten zusammen mit weiteren ca. 44 eingeladenen Vereinen. Der Verein präsentierte sich erstmalig mit den neuen Vereins-Polohemden (in blau-weiß-rot).
27. Erneute Wahlen in La Haye du Puits mit Satzungsänderung
Die am 08. März gewählten Vorstände Gérard Lemoine und Pascale Maunoury sowie der Kassier Alain Helleu treten aus persönlichen Gründen zurück. Die im Frühjahr gewählte Schriftführerin Mireille Angot wird zur neuen Präsidentin gewählt. Das französische Partnerschaftskomitee besteht nun nicht mehr aus 22, sondern 14 Personen.

August

12. Teilnahme des Vereins am Kirchweihumzug in Schwand
21. Trödelmarkt « Brocante » in La Haye du Puits
10 Personen fuhren mit drei Autos zur Brocante. Im Vergleich zu den Vorjahren war dieses Mal der Markt insgesamt schlechter besucht. Der Freundeskreis war mit einem Grillstand vertreten. Ausflüge: Besichtigung eines Schlosses, Besuch der Keksfabrik in Sortosville-en-Beaumont, Spaziergänge und Bummel durch La Haye du Puits und ein abschließender gemeinschaftlicher Grillabend, zu dem die Les Amis de Schwanstetten eingeladen hatten, rundeten den Besuch ab.

September

Rücktritt der beiden Vorsitzenden unseres Vereins; der im Oktober geplante französische Abend mit Fotopräsentation musste kurzfristig abgesagt werden.

Oktober

09. 70. Geburtstag des Beirates Georg Hutflesz mit Besuch von 9 Freunden aus La Haye du Puits.

Dezember

04. Thomasmarkt in Schwanstetten
Vom 01. bis 05. Dezember besuchte uns eine 7-köpfige Delegation aus La Haye du Puits mit einem Kleinbus. Bei angenehmen Temperaturen war der Markt gut besucht und die mitgebrachten normannischen Spezialitäten, die Misteln und auch Crêpes und Rillettes konnten gut ab verkauft werden. Alte und neue Freunde wurden an unserem Stand begrüßt. Das Besuchsprogramm bestand aus Einkäufen, dem Besuch des Christkindlesmarktes mit Stadtbummel durch Nürnberg, Mistelbinden mit Mittagessen und Kaffeetrinken bei Familie Hutflesz, eine Führung durch die Goldschlägerwerkstatt im Stadtmuseum Schwabach, die bereits im Vorjahr begeistert angenommen wurde und auf Wunsch der französischen Gäste erneut stattfand. Mit einem gemeinsamen Abschiedsessen fand der Thomasmarkt am Abend seinen Abschluss. Rückreise war am Montag 05. Dezember.
- 10.-11. Weihnachtsmarkt in La Haye du Puits
Vom 09. bis 13. Dezember fuhr eine 7-köpfige Delegation aus Schwanstetten nach La Haye du Puits zur Teilnahme am dortigen Weihnachtsmarkt. Ein ausführlicher Rückblick ist auf unserer Homepage unter „Rückblicke“ → „Weihnachtsmarkt 2011 in La Haye du Puits“ zu finden.